



これから

校長 加藤 敦彦



6年生・1日自然体験教室
～青竜ヶ岳山頂～

令和3年、うし（丑）年の始まりです。古くから酪農や農業で人間を最後まで助けてくれる牛の働きぶりから、丑年は「我慢（耐える）」「これから発展する前触れ（芽が出る）」という年になると言われています。2021年はコロナウイルスを負かす新薬開発、ワクチンの早期使用を願っての我慢が続くのでしょうか。

さて、今年は東京オリンピックとともに、新しい教育課程での学びのリスタートとなります。子供たちには、過去を嘆かず、人の所為にせず、希望をもって生きる力を身に付けてほしいと思います。6年生は卒業まで3か月です。本年どうぞよろしくお願いいたします。

新しい学びのスタイル ～ICTの活用～

◆GIGAスクール構想(文部科学省)

1人1台の端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備しICT環境を実現します。

◆主体的・対話的で深い学び

調べ学習、表現・制作、遠隔教育、情報活用などを充実させ、児童の力を最大限に引き出します。

過去の丑年



1949年 4コマ漫画
サザエさん 開始

1985年
スーパーマリオブラザーズ大ヒット

1997年
映画「タイタニック」大ヒット

2009年
新型インフルエンザで世界中がパンデミック

全国小中学生俳句大会 本校児童「秀逸」
“あかとんぼ 台風の目に 行けるかな”
(4年児童)

家族が原点 (続) ～その2～

『お父さんが困っているから・・・』『えっ!』

正直に話してくれたA子の発言に驚いた私は、すぐにA子の父親に連絡し面談をすることになりました。ところが、これで事は終わりませんでした。A子は、父親と姉と3人で暮らしていたようですが、特段、家族の話は聞いていませんでしたので、何があったのか気にしながら会いました。事情を話すと開ロ一番、『返せばいいんですよ!』でした。こうした行為に及んだA子の心に共感する間もなく、帰ってしまわれました。

それ以降、A子は塞ぎがちで学校もしばしば休むようになりました。

そんなある日、事が起きました。朝、当時の教頭先生に『A子さんから電話だよ』と呼ばれて電話に出ると、A子の泣いた声が聞こえてきました。そして、小さい声でしたが『お父さんが死んじゃった!』と言うのです。『えっ・・・』

急いでA子の自宅に走って行きました。A子の言う通りでした。そこにはA子の父親が横になっている姿があり、傍ではA子と姉が泣きじゃくっているだけでした。・・・ショックを受けました。その後の対応に動揺しましたが、でも、最後は担任を頼ってくれてありがとうの気持ちで胸が熱くなりました。30年以上も前の話です。先生は家族のようなものだと思っていました。



～お悔やみ～

本校校医(大橋眼科)の鈴木英樹様がお亡くなりになりました。ご冥福をお祈り申し上げます。